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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE  FURG

ATA
ATA n° 02/2017. Aos oito dias do mês de  fevereiro de dois mil  e dezessete,  às nove
horas e cinquenta e dois minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniuse
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto
Burkert  Bastos,  com  a  presença  dos  Conselheiros:  Ademir  Cavalheiro  Caetano,
Alessandro  Morello,  André  Luis  Cardoso,  Claudio  Rodrigues  Olinto,  Daniel  Souza,
Fabiane  Binsfeld  Ferreira  dos  Santos,    Humberto  Camargo  Piccoli,  Jeferson  Ávila
Souza, Joaquim Vaz, José Francisco Almeida de Souza, Marco Antônio Rigola Romeu,
Oberdan  Carrasco  Nogueira,  Rodrigo  Rocha  Davesac  e  Samantha  Dutra  Dal  Pozzo;
justificadas as ausências dos Conselheiros: Antonio Domingues Brasil, Carla Silva da
Silva, Carina Santos Ness, Carmen Elisa Sirena, Diego de Freitas Fagundes, Ernesto
Casares  Pinto,  Ernesto  Luiz  Gomes  Alquati,  José  Antônio  Scotti  Fontoura,  Marcio
Ulguim  Oliveira,  Pedro  Miguel  Macagnan  Warnava,    Rafael  Lipinski  Paes  e  Régis
Pinheiro Maria; presentes como convidados os professores Liércio André Isoldi,  Milton
Luiz Paiva  de  Lima  e  Lauro Roberto Witt  da Silva  e  a  servidora  Thais Andrezza  dos
Passos. Antes de dar início à reunião o Prof. Cezar solicitou a inclusão de dois assuntos
na pauta: a  indicação da comissão que  irá coordenar as eleições complementares da
Escola  de  Engenharia  e  a  solicitação  de  autorização  feita  pelo  Prof.  Oberdan  para
realização  de  atividade  externa  de  caráter  eventual,  havendo  concordância  por  parte
dos  demais  Conselheiros.  Na  sequência,  o  Prof.  Cezar  deu  início  à  reunião  com  o
Primeiro  assunto:  Aprovação  da  Ata  01/2017– A  ata  foi  previamente  enviada  aos
conselheiros.  Colocado  o  documento  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.
Segundo  assunto:  Parecer  CP  01/2017  –  Alteração  no  Plano  de  Trabalho  do
Projeto  de  Extensão  intitulado  “Poliserviços”  –  Prof.  Fulvio  Enrico  Giacomo
Chimisso  –                        Ad  Referendum  –  O  Prof.  Cezar  fez  a  leitura  do  parecer,
salientando  que  o  mesmo  foi  favorável  à  alteração  no  plano  de  trabalho  do  projeto.
Informou  a  existência  de  ad  referendum.  Colocado  o ad  referendum  em  votação,  foi
aprovado  por  unanimidade.  Terceiro  assunto:  Parecer  CP  02/2017  –  Projeto  de
Pesquisa  intitulado  “Avaliação  das  Propriedades  Mecânicas  e  Superficiais  de
Painéis  com  Fibras  de  Madeira  de  Eucalipto  com  Diferentes  Formulações  de
Nanocelulose” – Prof.ª Henara Lillian Costa Murray – O Prof. Cezar fez a leitura do
parecer,  salientando  que  o mesmo  foi  favorável  à  aprovação  do  projeto.  Colocado  o
parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Quarto  assunto:  Parecer  CP
03/2017 – Projeto de Extensão  intitulado “Dispositivo Ergonômico para Resgate
em Espaço Confinado no Ambiente Portuário” – Prof. Lauro Roberto Witt da Silva
–  O  Prof.  Cezar  fez  a  leitura  do  parecer,  salientando  que  o  mesmo  foi  favorável  à
aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade.
Quinto assunto: Parecer CP 04/2017 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado
“VII MCSul” – Prof.  Jeferson Avila Souza – O Prof. Cezar  fez a  leitura do parecer,
salientando  que  o  mesmo  foi  favorável  à  aprovação  do  relatório.  O  Prof.  Jeferson
destacou que o evento foi um sucesso e teve um excelente público. Colocado o parecer
em votação, foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Relatório de afastamento
nº 08 referente ao 2º semestre de 2016 – Prof.ª Ana Paula Gomes – O Prof. Cezar
fez  a  leitura  do  relatório,  destacando  que  a  situação  da  tese  encontrase  na  fase  de
execução  Colocado  o  relatório  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Sétimo
assunto: Solicitação  de  afastamento  para  pósgraduação  –  Thais  Andrezza  dos
Passos  –  Proc.  23116.009881/201606  –  O  Prof.  Cezar  informou  que  se  trata  de
afastamento  para  realização  de  Doutorado  no  período  de  01/03/2017  a  01/03/2020,
fazendo a leitura dos principais itens do processo. Destacou que houve a concordância
do  Prof.  Luciano,  responsável  pelo  laboratório  de  Metalografia.  Afirmou  ainda  que  o
técnico  Cristiano  assumirá  parcialmente  as  atividades  da  servidora  Thais,  com  a
anuência  do  Prof.  Casanova,  responsável  pelo  laboratório  de  Usinagem.  O  Prof.
Joaquim  parabenizou  a  servidora  pela  iniciativa.  A  Prof.ª  Fabiane  ressaltou  que  este
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afastamento  não  venha  a  ser  motivo  para  a  supressão  das  aulas  práticas  nas
disciplinas que envolvam o Laboratório. A Prof.ª Henara mostrou concordância com o
posicionamento  da  Prof.ª  Fabiane,  destacando  a  importância  das  práticas  nas
disciplinas.  A  servidora  Thais  informou  que  a  Prof.ª  Henara  será  sua  coorientadora.
Colocado o afastamento em votação,  foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto:
Solicitação  para  realização  de  atividade  externa  de  caráter  eventual  –  Prof.
Oberdan  Carrasco  Nogueira  –  O  Prof.  Cezar  fez  a  leitura  da  solicitação  do  Prof.
Oberdan,  destacando  que  se  trata  de  convite  da  CoordenaçãoGeral  de  Acreditação
(Cgcre)  do  INMETRO  para  fazer  parte  do  quadro  de  especialistas  do  INMETRO  em
avaliações  de  organismos  de  inspeção  em  Eficiência  Energética  em  Edificações,
especificamente na área relacionada a condicionamento de ar. O Prof. Oberdan referiu
que este convite é um reconhecimento de seu trabalho e que a carga horária dispendida
e o prólabore a ser  recebido estão dentro dos parâmetros  legais. Destacou que esta
atividade  não  prejudicará  sua  atuação  junto  à  Escola  de  Engenharia  e  que  todas  as
despesas  serão  custeadas  pela  entidade  auditada.  O  Prof.  Cezar  salientou  que  a
participação  do Prof. Oberdan  em  um  quadro  de  especialistas  do  INMETRO dá  uma
excelente visibilidade à Escola de Engenharia. Colocada a solicitação em votação,  foi
aprovada  por  unanimidade. Nono  assunto:  Indicação  da  Comissão  para  Eleições
Completares: O Prof. Cezar informou que além das vagas que não foram preenchidas
nas  comissões assessoras de alguns  cursos e das  vagas de  técnicos administrativos
em educação  junto ao Conselho da Unidade, duas novas vagas surgiram. A vaga de
Coordenador Adjunto do Programa de PósGraduação em Engenharia Oceânica, pois o
Prof. Elizaldo pediu exoneração para assumir a Coordenação de Acompanhamento à
PósGraduação. E a vaga de Coordenador Adjunto do Curso de Engenharia Mecânica
Naval,  pois  o  Prof.  William  se  afastará  de  suas  atividades  para  a  realização  de
doutorado. O Prof. Cezar  indicou para compor a comissão o docente Joaquim Vaz, o
técnico  administrativo  em  educação  Jairo  Fernando  de  Lima  Coelho  e  a  discente
Samantha  Dutra  Dal  Pozzo.  Colocada  a  indicação  em  votação  foi  aprovada  por
unanimidade. Décimo assunto: Assuntos Gerais – A Prof.ª Fabiane solicitou que os
docentes sejam alertados sobre a necessidade de fechar todas as notas até o dia cinco
de março,  uma  vez  que  o  fechamento  das  notas  gera  repercussão  nas  rematrículas,
cujo  o  sistema  informatizado  começa  a  operar  no  dia  06  de  março.  O  Prof.  Cezar
afirmou que  tal solicitação será atendida. O Prof. Cezar  informou que o EREDS  Sul
(Encontro Regional de Engenharia e Desenvolvimento Social) será realizado no mês de
abril  deste  ano na FURG. O evento  está  sendo organizado pelo Coletivo Engenharia
Popular,  da  FURG,  com  o  apoio  do  PET  Civil,  do  PET  Mecânica  e  do  Diretório
Acadêmico  da  Engenharia  Civil  Empresarial.  Informou,  ainda,  que  a  Escola  de
Engenharia  apoia  a  iniciativa  dos  alunos  e  que  outras  unidades  (C3  e  EQA),  assim
como  a  PRAE  e  a  PROEXC  estão  também mobilizados  para  apoiar  a  realização  do
evento.  Nada mais a tratar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos, encerrou a reunião
às  dez  horas  e  cinquenta  e  sete  minutos  da  qual  foi  lavrada  a  presente  ata,  que  é
assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que a presidiu, e por mim, Taise Barcellos Rodrigues,
que a secretariei.
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